
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg 
vom 05.03.2019

Top 6 Brandschutztechnische Sanierung Regionale Schule mit 
Grundschule Schönberg

Herr Götze erläutert den Sachverhalt und verliest noch einmal das erläuternde 
Schreiben des Architekten (Strich-1-Vorlage) zu den geforderten Erläuterungen aus 
dem Bauausschuss.
Herr Stickel wiederholt seine Unzufriedenheit über die Vorgehensweise der 
Verwaltung in dieser Angelegenheit, die Vorgehensweise ist nicht nachvollziehbar. 
Nach seiner Einschätzung wird die Stadtvertretung in dieser Angelegenheit zu einer 
Entscheidung gezwungen.
Herr Stange und Herr Freitag schließen sich der Kritik an.
Herr Stange bittet das Architekturbüro in der Sitzung der Stadtvertretung zur 
Beantwortung von Fragen um Anwesenheit.
Weiterhin wird bemängelt, dass die beschlossene Variantenprüfung bisher nicht 
vorliegt und bei der Beschlussvorlage keine Rolle spielt.
Es wird vorgeschlagen, den Brandschutz während der Schulzeit beispielsweise durch 
einen Sicherheitsdienst abzusichern (Streifengänge).

Herr Stange stellt folgenden Antrag:
Der Hauptausschuss nimmt das Konzept zur Kenntnis. Weiterhin soll eine Aussage 
getroffen werden, wann die beauftragte Studie vorliegt. Darüber hinaus soll mit dem 
Landkreis erörtert werden, ob andere Varianten zur Sicherung des Brandschutzes 
möglich sind (Streifendienst während der Schulzeit oder ähnliches).
Hierzu besteht Einvernehmen.
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